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PARECER DE VIABILIDADE 

 

Cáceres, 27 de agosto de 2020. 

ASSUNTO:  

ESTUDO DE VIABILIDADE PARA REALIZAÇÃO DE REUNIÕES DOS CONSELHOS SUPERIORES NA CIDADE DE 

CUIABÁ/MT. 

 

A Comissão Temporária foi constituída para elaborar estudo de viabilidade para realizações das 

reuniões dos Conselhos Superiores na cidade de Cuiabá/MT, composta pelos seguintes membros: 

 

Célia Regina Araújo Soares Lopes Presidente 

Toni Amorim de Oliveira Membro 

Miguel Tadayuki Koga Membro 

Clades Zimmermann Membro 

Kleiton Jorge Pereira Membro 

 

ANÁLISE: 

A comissão reuniu-se de forma virtual, considerando as medidas de segurança de enfrentamento 

ao COVID-19, no dia 21 de agosto de 2020, bem como no dia 27 de agosto de 2020. 

Dentre os pontos analisados, estão os valores gastos com uma reunião presencial dos Conselhos, 

conforme segue: 

No Plano de Trabalho Anual – PTA 2019, foi direcionado o valor de R$ 199.440,00 para as sessões 

do CONEPE e CONSUNI. Para cada Conselho, foram alocadas diárias para os câmpus, com exceção do 

campus de Cáceres e Reitoria, totalizando R$ 33.240,00, por reunião, não incluindo as diárias para os 

motoristas. 

Entretanto, cumpre-nos destacar que o Decreto 603, de 18 de agosto de 2020, alterou os valores 

das diárias de servidores públicos civis e militares, empregados públicos e outros colaboradores no âmbito 

do Poder Executivo Estadual. 
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Considerando o aumento do valor da diária, de R$ 180,00 para R$ 250,00, o valor total destinado 

para os Conselhos sobe para R$ 277.221,60. Levando-se em conta apenas os valores pertinentes a diárias, 

temos a cifra de R$ 46.166,00 de diárias por reunião, excluindo os valores de diárias para os motoristas. 

Ademais, foi discutido os prós e contras da realização dos Conselhos em Cuiabá/MT. Diversos 

pontos foram debatidos, considerando os gastos, a saber: 

 

a) Na cidade de Cáceres/MT, a UNEMAT detém estrutura física apropriada para realização das 

reuniões dos Conselhos; 

b) A Reitoria (Sede Administrativa) provê todo o recurso humano, equipamento e material de 

consumo de apoio às reuniões; 

c) A Reitoria, Vice-Reitoria e Pró-Reitoria, bem como os comitês de assessoramento, estão 

localizados na cidade de Cáceres/MT; 

d) O câmpus com maior quantidade de conselheiros é o de Cáceres (09 conselheiros por 

Conselho Superior); 

e) Dos 13 câmpus, apenas Alta Floresta e Nova Xavantina necessitam de maior tempo de 

deslocamento para participar das reuniões em Cáceres; 

f) A existência da Resolução 010/2020 que permite a realização de reuniões virtuais dos 

Conselhos da UNEMAT, durante a pandemia; 

 

 

CONCLUSÃO: 

A realização dos Conselhos em Cuiabá/MT demandaria o aumento da despesa pública, 

acrescentando diárias para: outros 9 conselheiros do câmpus de Cáceres, presidência dos Conselhos, 

equipe da ASSOC, Assessoria de Comunicação, Assessoria Jurídica, Vice-Reitora, Pró-Reitores e 

motoristas. Além de diárias, haveria o aumento da despesa com combustível e aluguel de espaço 

apropriado, que a comissão decidiu não fazer orçamento por entender ser inviável realização em Cuiabá, 

nesse cenário. Entretanto, havendo a estruturação do escritório da UNEMAT em Cuiabá, esse cenário 

torna-se diferente e precisa ser reavaliado. 
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Frisa-se ainda a declaração de inconstitucionalidade, emanada pelo Supremo Tribunal Federal – 

STF ao artigo 246 da Constituição Estadual, desvinculando os recursos da UNEMAT à Receita Corrente 

Líquida do Estado de Mato Grosso. 

Diante do exposto, em virtude do princípio da economicidade, a comissão sugere que as reuniões 

continuem sendo realizadas na cidade de Cáceres/MT. No entanto, sugerimos que a maioria das reuniões 

ocorra de forma virtual, sendo que apenas uma reunião anual ocorra de forma presencial, mediante 

decisão da presidência dos conselhos.  

Sem mais para o momento, subscrevemo-nos 

Atenciosamente, 

 

 

Célia Regina Araújo Soares Lopes 

 

Toni Amorim de Oliveira 

 

Miguel Tadayuki Koga 

 

Clades Zimmermann 

 

Kleiton Jorge Pereira 

 

 


